

9月2日（火）から2学期が始まりました。42日間の夏休み、おかげさまで大きな事故や事件もなく、無事に2学期を迎えられたことを大変うれしく思います。1学期の終業式に校長からの宿題「自分の命は自分で守る」を出させてもらいましたが、全児童が宿題をきちんとやり遂げた結果です。よくがんばりましたね。また、家庭教育学級やプール指導、親子奉仕作業など、夏休み中も保護者の皆様には、何かとお世話になりました。心より御礼申し上げます。

また、9月14日（土）には、万国旗はためく本校校庭で、運動会が開催されました。子どもたちは、この日のために徒競走や障害走、団体競技、ダンス、応援など一生懸命に練習に取り組んできました。残暑や台風という悪天候の中、真剣に練習する姿がとても印象的でした。6年生にとっては最後の運動会であり、1年生にとっては初めての運動会です。立場は違っても、全ての児童一人一人が思い出に残る運動会であったと確信しております。保護者の皆様や地域の皆様には、早朝より温かい御声援まことにありがとうございました。PTA役員や委員会の皆様には、前日の準備や当日の係活動、後片付けなど、たくさんお手伝いをしていただきました。紙面を借りて、改めて感謝申し上げます。

さて、2学期は1年間で一番長く、充実した学期です。スポーツの秋、読書の秋、食欲の秋、学問の秋などと言われ、運動会や持久走大会、修学旅行や遠足などの多くの行事があります。全児童と全教職員が力を合わせ、充実した2学期になるよう取り組んでいきます。保護者の皆様や地域の方々には、2学期も学校への御支援と御協力をよろしく願いいたします。